



お お い ち よ う 大 公 孫 樹

○求める心 ○美しい心 ○強い心 ○感謝の心

三小ホームページ⇒<http://www.rifu.ed.jp/rifudaisan-e/>

締め括りの3月 感謝の気持ちをもって

立春を越えてから、時折暖かい日を挟みながらも、まだまだ寒い日が続いています。春の訪れが待ち遠しいこの頃です。

3月は進級・卒業に向けた締め括りの月です。6年生は卒業式に向けて、自分たちで様々な実行委員を立ち上げ、取り組んでいます。1～5年生は、6年生を送る会の準備や、各教科のまとめの学習に取り組んでいます。

自分を支えてくれる家族や地域の方々や、一緒に過ごした友達みんなへの感謝の気持ちをもたせ、学習のまとめや諸行事に取り組ませていきます。



校庭・保健室前の
梅の花が咲きました

◇学習参観・懇談会・学年委員引継ぎ

2/15の学習参観・懇談会には、お忙しい中、多くの保護者の皆様に御参加いただき、ありがとうございました（1年生は2/20に実施）。各学年の子供たちの様子から、今年1年で成長した姿が見られました。低学年では生活科等で学んだことの発表に意欲的に取り組みました。また6年生は、保護者にこれまでの感謝を込めて、自作のサンドイッチやメッセージのプレゼントがありました。

懇談会の後には学年委員さんの引継ぎも行っていただき、次年度への見通しをもつことができました。御協力に感謝いたします。



学習参観 2年生活科の発表会



5学年委員の引継ぎ会

◇幼稚園の小学校見学会

4月から1年生になる聖光幼稚園となしの美保育園の園児たちが、学校見学に来ました。校長室では校長先生と丁寧にごあいさつの時間をとり、一人ずつハイタッチをして学校探検に出發しました。各教室や特別教室、体育館などを順番に見学しました。図書室では目をキラキラさせて好きな本を手に取り、夢中になって本を読み出しました。4月の入学を楽しみに待っています。



校長先生とタッチする園児たち

◇町長講話「利府町の未来」

利府町長の熊谷様をお招きし、卒業を前にした6年生に向けて、利府町のこれからのための講話をいただきました。利府町の長所と課題、そしてこれから目指す町作りについて、町長様から分かりやすく教えていただきました。6年生は司会進行や挨拶を自分たちで行い、最後は全員で御礼の合唱を町長様へプレゼントしました。

6年生たちは町長様のお話を真剣に話を聞き、自分たちのふるさとの長所や目指すべき未来を知って驚いていました。利府町の未来を担う青年に成長してくれることと期待しています。



町長様の話を真剣に聞く
6年生

